
4 Pièces

100 m²

Réf. 4998071

1 490 000 €

Eze
Appartement à vendre (06360)
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Exclusivité:  situé  dans  une  luxueuse  résidence  sécurisé  avec  gardien,

piscine et court de tennis, ce superbe 4 pièces s'ouvre entièrement sur

une  terrasse  et  un  jardin  privatifs,  offrant  une  vue  panoramique  sur  la

mer, le cap ferrat et le village MéDIéval. Entièrement de plain pied, cet

appartement à eze comprend: un double séjour, trois belles chambres

dont deux avec vue mer, deux salles de bains et trois wc. Un garage,

un parking et deux caves complètent ce bien. Situé à quelques minutes

de monaco, sa localisation fait partie des lieux les plus recherchés de la

Côte d'azur. Eze offre une ...

SOLE AGENT: Located in a luxurious secured residence with a caretaker, swimming

pool,  and  tennis  court,  this  superb  3  bedroom  apartment  opens  entirely  onto  a

private terrace and garden, offering panoramic views of the sea, Cap Ferrat, and the

medieval village.Entirely on one level, This apartment in Eze features a double living

room, three beautiful bedrooms, two of which have sea views, two bathrooms, and

three  toilets.A  garage,  parking  space,  and  two  storage  rooms  complete  this

property.Located  just  a  few  minutes  from  Monaco,  this  is  one  of  the  most

sought-after locations on the Côte ...

BRISTOL

1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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